



## 20 Jahre Gymnasium Lohmar -die FDP gratuliert!

Was mit 96 Schülern und fünf Lehrern begonnen hat, hat sich zu einem Erfolgskonzept für Lohmar entwickelt - und das auch weil die FDP als einzige Fraktion im Rat geschlossen für das Gymnasium stimmte. Mittlerweile werden 4 stellige Schülerzahlen am Gymnasium unterrichtet. Zwölf Jahrgänge Lohmarer Pennäler haben erfolgreich ihr Abitur bestanden, und das ohne nach Troisdorf oder Siegburg fahren zu müssen. Jenseits aktueller Diskussion zum Thema Modellschule ist es hier einer Schule gelungen, leise die Favoritenrolle in der Lohmarer Schullandschaft zu etablieren. Erfolgsgeschichte hat auch der Förderverein des Gymnasiums geschrieben. Ohne deren hilfreiche Unterstützung von gesammelten 500000 DM in 20 Jahren würden nicht nur Beamer fehlen. Ob es diese Erfolgsgeschichte in die Hochglanzhefte der aktuellen Berichterstattung schafft? Einen herzlichen Dank an die Trickfilm AG für deren hervorragendes Bilderbuch, welches durch die Veranstaltungen wie ein roter Faden führte. Einen Dank auch an ehrenamtliche Helfer, die es nicht in Gazetten schaffen, deren Lohn in erfolgreichen Schülern und bestandenen Prüfungen besteht. Allen engagierten Lehrern der ersten Stunde sowie der auf mittlerweile 72 Paukern angewachsenen Lehrerschaft unter der Leitung von Frau Sonnberger gilt unser Respekt. Viel Erfolg für weitere 50 Jahre - unsere Schullandschaft ist gesund.